
この『JYONAN通信』は皆さまと弊社とのご縁を大切にしていきたい

今後もなんらかお付合いが続けていただけたらと思い作らせていただきました

お時間があるときにでもお読みいただければ光栄です

かゆいところに手が届く建築屋でありたい…(株)城南組の代表取締役 寄本 猛です

一般社団法人 京都府建築事務所協会

当協会は現在、京都府下正会員371の建築士事務所と賛助会員55社の合計426社が参加して
います。（令和3年8月現在）

建築基準法に定められている設計、工事監理、建築工事請負契約に関する事務・建築工事
の指導監督、建築物に関する調査、鑑定および建築に関する法令条例に基づく手続きの代
理を行う建築士事務所の業務の適正な運営を確保するとともに、建築文化の向上をはかり、
公共の福祉増進に寄与することを目的としている一般社団法人の団体です。

弊社㈱城南組も施工を主とする建設会社でありながら、㈱城南組
一級建築事務所も併設しこの京都府建築事務所協会の協会員でも
あります。私たち一般社団法人京都府建築士事務所協会は建築士
法に定められた法定団体であり、京都府に登録された建築の設
計・工事監理を業とする「建築士事務所」の開設者を会員とした
京都府内唯一の公益法人です。

次回以降に建築をお考えの方へ「仕事の流れ」を記載させていただきます。

私たち協会員は京都府建築事務所協会のもと情報の共有、事例の共有、研
修会の開催、業務の紹介や府民の皆様からの建築無料相談を実施いたして
おります。
建築に関してのご心配の方（耐震など）・お悩み事がある方・建築による
近隣とのもめ事などございましたら、まずご相談ください。

建物の設計、工事監理を専門とする
建築士事務所の集まりで幅広い建築
知識を持った人材を多く揃えていま
す。会員は京都府下を網羅。親切と
信頼をモットーに建築文化の向上を
はかり地域の発展に寄与することを
目的としています。

当協会の目的に賛同する建築関連企
業で構成されています。 建築のそれ
ぞれの分野を専門域で活動するプロ
集団の集まりで多彩な地域貢献によ
り人々の信頼を得ています。

正会員 賛助会員

〒603-8163 京都市北区小山南大野町1番地 紫明会館1階
電話：075-334-5277 FAX：075-334-5377
E-Mail：kyotokai@kyoto-kenchiku.com

※ いずれの場合も建築士
からの連絡は数日以内に
なります。



〒604-8803

株式会社 城 南 組
TEL:075-841-1403 FAX:075-812-0457

～安心・安全・健康で快適な住まいつくりのお手伝い～

おかげさまで創業107周年

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ：http://www.jonangumi.co.jp ﾒｰﾙｱﾄﾞﾚｽ：info@jonangumi.co.jp
facebookで日頃の出来事や現場の進行状況を掲載しています。

京都市中京区蛸薬師通大宮西入上ル因幡町97
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その中で女子ソフトボールチームの話ですが、
13年前の北京オリンピックの決勝で宿敵アメ
リカを破り見事金メダルを獲得したのも絶対的エースの上野由岐子
の存在が大きいかったことはご存じですが、その上野がその後、北
京を最後にソフトボールが五輪種目からはずれたうえケガも重なり、
燃え尽き症候群のような状態に陥った際には宇津木
麗華監督は上野をなだめ、励まし、勇気づけながら、

オリンピック

今年のオリンピックは自国開催なので日本時間に合わせて各競技があるので
LIVEで競技がみられ、毎日日替わりで手に汗握り、テレビの前でドキドキしな
がら応援できたのは皆さんも同じだったと思います。(oﾟДﾟo) (;ﾟдﾟ)ｧ....

特に自分も経験のある競技で、野球・ソフトボール・バスケットボー
ル・水泳や小学生の頃 一時はまった卓球とお家芸といわれる柔道な
んかは、見るのも好きで楽しませていただきました。

ソフトボールへの思いを取り戻させようと試みました。
2010年世界選手権（ベネズエラ）を回避したいと上野が
申し入れてきたときもᵈ Ẽ
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さまざまな批判の矢面にも立った。
宇津木麗華監督は上野にᵈ ҁ נּ とe

云ったようです。
意外なやり取りがあったのですね。
ỡd ҁổ Ὣשּ ˰ Λ
х ỡ ѧ נּ とe、上野自身も宇津木の存在感の大

きさを改めて痛感したという。
日本の絶対的エース上野はソフトボール会で世界の上野です。
やはりその存在は大きいです。
麗華監督の前の宇津木妙子監督は Ẽd х ῲ ợ とe

解説中に言われていました。
北京から東京まで13年の間にこんな経緯あっての今回の
金メダル本当に良かったですね。(´∀｀●）
また後藤希友（ごとうみう）という次世代のエースの成長で、
今後の日本女子ソフトボールが楽しみです。
それだけに私もオリンピックへのソフトボール復活を願って
いるソフトボーラーの一人です。

最後まで読んでいただきありがとうございます。不定期ではありますがこの『JYONAN通信』で
弊社の取り組み・出来事・イベントなどのお知らせの発行が出来ればと思っております。


